

# BIG ISSUE

## Pojok Baca Baladewa Daya Tarik Tersendiri Bagi Klien Bapas Nusakambangan

Rifki Maulana - BIGISSUE.ID

Oct 6, 2022 - 10:24



*Pojok Baca Baladewa Daya Tarik Tersendiri Bagi Klien Bapas Nusakambangan*

Cilacap - Buku merupakan jendela dunia yang digunakan untuk mendapatkan wawasan dan ilmu pengetahuan. Akan tetapi ditengah maraknya perkembangan teknologi dan media digital, minat baca buku menurun di kalangan masyarakat. Melihat fenomena tersebut, Bapas Nusakambangan mengambil langkah untuk

berinovasi dalam membantu meningkatkan minat baca terutama bagi Klien dan pengguna layanan Bapas secara langsung. Inovasi diwujudkan dengan menghadirkan pojok baca di ruang pelayanan Baladewa Dermaga Wijayapura, Cilacap. Pojok baca dapat dimanfaatkan Klien maupun pengguna layanan lainnya untuk mengisi waktu sembari menunggu antrian apel dan bimbingan, Kamis (06/10/2022).

Salah seorang Klien Bapas Nusakambangan, sebut saja AR sedang memilih buku di pojok baca Baladewa sembari menunggu antrian. AR meminta izin pada petugas untuk membaca buku yang disediakan tersebut. Pojok baca Baladewa menyediakan beberapa jenis buku bacaan mulai dari tema keagamaan, motivasi diri, pendidikan, pemasyarakatan, dan buku fiksi seperti cerita rakyat dari seluruh negeri. Layanan meningkatkan literasi membaca melalui buku di pojok baca ini tidak dipungut biaya sama sekali atau gratis.

"Pojok Baca di pusat layanan Baladewa sangat bermanfaat karena dapat menambah wawasan Klien dan menemani menunggu waktu antrian bimbingan dengan petugas piket pelayanan ", ujar Alfin petugas pelayanan saat itu.

AR yang baru mengetahui adanya pojok baca tersebut mengaku sangat senang ketika ditemui di ruang pelayanan Baladewa.

"Dengan adanya pojok baca di Baladewa, saya tidak bosan ketika menunggu dan merasa betah ditempat tersebut", pungkas AR.

Buku merupakan sumber berbagai informasi yang dapat membuka wawasan tentang berbagai hal seperti ilmu pengetahuan, ekonomi, sosial, budaya, politik, maupun aspek-aspek kehidupan lainnya. Selain itu, dengan membaca, dapat membantu mengubah masa depan, serta dapat menambah kecerdasan akal dan pikiran manusia. Keberadaan pojok baca ini diharapkan mampu meningkatkan minat baca serta membuka wawasan Klien Bapas Nusakambangan dalam berbagai hal yang menunjang kehidupannya di tengah masyarakat.